

Jacobo sigue sonando después de dos décadas

Escrito por 21DEhoy agenCYA. Fotos: Juan Pagán. 19 de enero de 2017, jueves

Francisco Sánchez Rivero falleció en noviembre de 1996, debido aun infarto, a la edad de 47 años. Uno de sus hermanos, Ángel, le ha rendido homenaje durante la celebración de una gala musical en El Batel.

<http://www.youtube.com/watch?v=l7bjYI41-uc>

<http://www.youtube.com/watch?v=hp6C31ATKxw>



La gala reunión a diversos artistas (Adry, Mamem Baños, Lorena, Laura del Sol y grupo Antares), con un apartado final que Ángel centró en el veinte aniversario de homenaje a quien fuera gran cantante y compositor cartagenero, quien tiene una web activa dedicada a su memoria en internet: [PINCHAR AQUÍ](#)

Noticias relacionadas:

[Casi dos décadas sin Jacobo](#)

Andresito llena el auditorio



La recaudación de la gala fue para el niño Andresito

Jacobo sigue sonando después de dos décadas

Escrito por 21DEhoy agenCYA. Fotos: Juan Pagán. 19 de enero de 2017, jueves

